

Estados Unidos

Discurso Radial del Presidente de la Nación

Estado de la Unión

Washington, DC, 17 de enero de 2004

Buenos Días. Esta próxima semana informaré al Congreso y al pueblo de Estados Unidos sobre el estado de nuestra Unión. Durante los últimos años, Estados Unidos ha enfrentado grandes desafíos. Y el pueblo estadounidense ha respondido con fuerza, compasión y confianza. Esta nación está cumpliendo con sus prioridades, tanto en casa como en el extranjero.

Estados Unidos sigue librando una campaña sin cuartel contra los terroristas que amenazan nuestro país. Estamos luchando esta guerra con la ofensiva - negándoles refugio a los terroristas. identificando y confiscando sus finanzas secretas. y haciendo responsable de sus actos a los terroristas y a quienes los patrocinan. Estos terroristas siguen siendo peligrosos, y nosotros los seguiremos persiguiendo hasta acabar con ellos.

En gran parte del Medio Oriente, Estados Unidos está enfrentando peligros, y promocionando la democracia y la esperanza como la alternativa al terror y la violencia. Afganistán, en una época dominada por el brutal régimen Talibán, ha adoptado una nueva constitución, y está siguiendo el camino de la democracia - que incluye conceder derechos fundamentales a la mujer. El líder de Libia ahora ha jurado divulgar y desmantelar todas sus armas de programas de destrucción masiva. Y en Irak, los enemigos de la libertad están siendo sistemáticamente echados fuera de sus escondites y arrestados. Los iraquíes están asumiendo mayor responsabilidad por su propia seguridad y futuro gobierno. Las tropas estadounidenses en ese país se están desempeñando con habilidad y valentía, y estamos orgullosos de todos ellos.

Aquí en casa, seguimos construyendo la prosperidad y la seguridad económica para nuestro pueblo. El alivio tributario ha ayudado a nuestra economía a recuperarse. Hemos doblado el crédito por hijo menor. hemos reducido los impuestos para todos los que pagan impuestos sobre el ingreso. y hemos aumentado los incentivos para que las pequeñas empresas inviertan en nuevos equipos y creen empleos. Los resultados son evidentes: Nuestra economía creció a su mayor ritmo en dos décadas en el tercer trimestre de 2003, los fabricantes están viendo un resurgimiento en nuevos pedidos y actividad en las fábricas, y más de doscientos cincuenta mil nuevos empleos han sido creados desde Agosto.

Nuestro gobierno también ha tomado medidas para fortalecer nuestro sistema Medicare. A fin de cumplir nuestras obligaciones hacia las personas mayores en Estados Unidos, estamos agregando al programa Medicare mejor cuidado preventivo y un beneficio para medicinas recetadas. Muchos pensaron que estas reformas eran imposibles - sin embargo, miembros de ambos partidos dejaron

atrás los viejos debates y cumplieron con nuestra promesa a las personas mayores de Estados Unidos.

El martes de noche definiré las medidas que debemos tomar para cumplir con las metas de esta Nación. Trabajaremos para ampliar las oportunidades que permitan a todo estadounidense ser dueño de su propio negocio. Seguiremos adelante con una agenda de crecimiento económico, para que toda persona que quiera trabajar pueda encontrar un empleo. Tomaremos medidas para ayudar que familias y pequeños empresarios puedan soportar los costos cada vez más altos del cuidado de la salud. Seguiremos ayudando a las escuelas y a los estudiantes a cumplir los elevados estándares que hemos fijado, para que ningún niño se quede atrás en Estados Unidos. Alentaremos el buen trabajo de grupos basados en la fe que traen esperanza a los necesitados. Por el bien de nuestra propia libertad y seguridad, continuaremos luchando la guerra contra el terror.

Con estas acciones, seguiremos enfrentando los desafíos de nuestra época. Y continuaremos haciendo de Estados Unidos un lugar más seguro, más próspero y más esperanzado.

Gracias por escuchar.